

Ressort: Politik

SPD hat nach Schulz-Kandidatur wieder mehr Mitglieder als die CDU

Berlin, 09.02.2017, 01:00 Uhr

GDN - Die SPD registriert immer mehr Neueintritte nach der Nominierung von Martin Schulz zum Kanzlerkandidaten: Innerhalb von zwei Wochen, vom Bekanntwerden der Kanzlerkandidatur am 24. Januar bis Dienstagnacht (7. Februar), habe es allein 4.613 Online-Eintritte gegeben, teilte die Partei den Zeitungen der Funke-Mediengruppe mit. Die SPD erklärt sich damit auch wieder zur mitgliederstärksten Partei vor der CDU.

Nach SPD-Angaben lag die Zahl der Mitglieder zum 31. Dezember 2016 bei 432.796, die der CDU dagegen bei 431.920. Damit sei die SPD schon Ende 2016 mit einem Vorsprung von 786 Mitgliedern stärkste Partei gewesen. SPD-Generalsekretärin Katarina Barley sagte den Funke-Zeitungen: "Wir sind begeistert. Die Partei liebt Martin Schulz. Und viele steigen jetzt in den Schulz-Zug ein." Barley sagte weiter: "Jetzt heißt es: Hart arbeiten - der Wahlkampf ist noch lang."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85055/spd-hat-nach-schulz-kandidatur-wieder-mehr-mitglieder-als-die-cdu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com